

En el 3º Misterio Doloroso, se lee y se medita sin ser distraídos:

“La Coronación de Espinas a Jesús”...

DEL EVANGELIO SEGÚN -S. MARCOS - :

«Hicieron una corona de espinas y se la colocaron. Y comenzaron a saludarlo: “¡Salud, rey de los judíos!”. Y le golpeaban la cabeza con una caña, le escupían y, doblando la rodilla, le rendían homenaje».
(Mc 15, 17 - 19)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Pero hoy Señor, ¿hemos coronado o insultado punzantemente la inteligencia de alguien, arriesgando de ofenderla o herirla en lo más profundo del íntimo, o en lo más profundo del corazón?”. Reflexionemos, ya que como está escrito: “¡Quien habla sin reflexionar, hiere como espada!”» (Pr 12,18). (cf. SLC, p. 307)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de hablar sin reflexionar, así dice San Agustín: «La espada de la lengua es más dañina que la del hierro». (AGUSTÍN, Comentario a la Carta de S. Juan, Homilía X,10)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...